

**PAROISSE
DIJON-SAINT-JOSEPH**

1-3, Rue du Havre 21000 Dijon
☎ 03.80.55.34.60

paroisse.st.jo@free.fr
<http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr>

13ème Dimanche ORDINAIRE
26 juin 2022

**"Gaudium et spes
"Joies et espoirs"**



« Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie » dit Jésus (Jn 14,6)

Défunts: Germaine et Michel THION, Ange-Marie BENEDETTI,
Monique LECONTE, Simone LASNE

Dimanche 26 juin 15h30 **Ordination sacerdotale de Judicaël Mitokpey**,
cathédrale Saint-Bénigne de Dijon

Lundi 27 juin 20h **Conseil Paroissial Provisoire**

Jeudi 30 juin 20h-22h **Bilan** des **Orientations pastorales et synodales**,
en prolongement de nos assemblées synodales pour faire
le point sur nos avancées ainsi que sur nos difficultés
dans la mise en œuvre des Orientations pastorales et
ouvrir des pistes d'action en vue de la rentrée prochaine.
Vous êtes tous invités à venir pour échanger !

Vendredi 1^{er} juillet 20h **Concert** du Conservatoire, à l'église Saint-Joseph
Préludes Chopin + débat à l'église.

Samedi 2 juillet : Inauguration des **Portraits sonores** (*Murmures Montchapet, MJC*)
Départs 10h et 14h30, place Paul Bert avec *passage* à l'église de Saint-Joseph

Préparation liturgique : les mardis de juillet et d'août, à **19h**, avec un responsable :
Vient qui veut pour préparer la liturgie du dimanche suivant !

HORAIRES d'ACCUEIL au SECRÉTARIAT paroissial :

| | | |
|--------------|------------|----------------------------------|
| Matins | 9h30-11h30 | lundi, mardi, mercredi, vendredi |
| Après-midi : | 15h-17h | lundi, mardi, jeudi |

MESSES EN JUILLET PAS DE MESSE LE SAMEDI

SEMAINE : mardi, mercredi, jeudi, vendredi : 18h30

WEEK-END : Dimanche 10h30

MESSES EN AOÛT PAS DE MESSE LE SAMEDI

SEMAINE : jeudi : 18h30 ~ **WEEK-END :** Dimanche 10h30

père Denis ÉRAZMUS : erasmus-denis21@orange.fr ~ 06.08.33.28.88



« Dieu, Tu m'apprends le chemin de la vie. » (Ps 15)

Le Psaume 15 de ce 13^e Dimanche du Temps Ordinaire dit que le Seigneur est le Dieu qui nous *apprend le chemin de la vie*, vie qu'Il nous a confiée pour Le glorifier et servir nos frères et sœurs « par amour » comme le dit Paul.

Homme ou femme, jeune et moins jeune, bien portant ou malade, riche ou pauvre, étranger ou autochtone, marié ou célibataire, consacré ou ordonné, tout un chacun(e) cherche à donner sens à son existence d'ici-bas. Il ou elle cherche à se réaliser comme être humain et, pour nous chrétiens, comme enfants de Dieu, fils et filles d'un Dieu unique Père et frères et sœurs du Sauveur.

Mais nous ne pouvons trouver ce « *chemin de la vie* » tout seul ! Nous avons besoin d'être pris en main, d'être guidés, instruits, enseignés, par exemple par une personne de mon entourage : un membre de ma famille ou un(e) proche, un ami, un familier, un intime, un prêtre, un ou une religieuse voire le pape d'aujourd'hui ou d'hier. Ce peut être aussi un saint, une sainte dont la vie me touche au plus profond et se présente comme exemple pour moi, qui m'inspire et m'invite à l'imiter, autant que je peux, avec ce que je suis.

Il m'est possible aussi de tracer ce *chemin de vie* avec des témoignages, des écrits spirituels ou bibliques, qui m'éclairent, me nourrissent d'espérance et de confiance en la vie que Dieu m'accorde, Luis son Créateur et sa Source.

Je peux découvrir ce *chemin de la vie* en vivant un pèlerinage (l'été s-y prète), ou une retraite spirituelle : un week-end, une retraite de 5,10 ou 30 jours, en rencontrant une communauté, en visitant un lieu d'église ou dans la prière.

Avec tout cela, je parcours ce *chemin de la vie* que Dieu m'apprend, Lui qui m'appelle à Le suivre, comme Jésus le dit dans l'Évangile de ce dimanche : « Suis-moi ». Car, au dire de Vatican II, « Quiconque suit le Christ, Homme parfait, devient lui-même plus homme » (*Gaudium et spes*, 41,1). Suivre le Christ, c'est suivre ce *Chemin* qu'Il est Lui-même, comme incarnation de l'Évangile (Jn 14,6). Suivre le Christ, c'est oser s'aventurer dans la foi en son Nom, en sa Parole, en son Amour pour tous. Suivre le Christ, le Ressuscité, c'est répondre à son appel à participer au salut du monde, des hommes et des femmes de notre temps, en leur *annonçant son Règne* de paix, de justice, de miséricorde et de communion fraternelle dont nous implorons la venue quand nous prions le Notre Père : « Que ton Règne vienne ».

Frères et sœurs, n'oublions pas de « marcher sous la conduite de l'Esprit Saint », comme Paul le demande, car l'Esprit Saint vient répandre dans notre cœur et dans notre vie son parfum de charité divine, pour que nous puissions l'exhaler dans notre quotidien auprès des autres.

père Denis Érazmus